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「夢をかたちに」

第2085回 　第十四回　例会卓話例会

★ 来賓者紹介　　　　　　小林 一好会長

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　我らの生業

★ 四つのテスト

★ 来賓者紹介　 小林 一好会長

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 結婚・誕生祝い

★ 本日の卓話

★ 謝辞　　　　　　 小林 一好会長

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘

荻野嘉彦様と西川様、そしてキョウナさんです。

点鐘風景 来賓者紹介

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

朝夕めっきり冷え込んできまして、収穫の秋を迎え稲刈りが盛んに行われています。

今月中には、「実る程にこうべをたれる稲穂」も、見えなくなる事と思います。

先週ガバナー公式訪問例会が、皆様のご協力によりまして無事に終わりました。感謝申し上げます。

ガバナーが、事業の多さにびっくりしておりました。特に行田サミット・火祭りにつきましては、

2570地区の会長・幹事に案内を出して会費を頂いての参加を募っても良いのではと、ご指導まで受けました。

反面、例会の出席率の低さを指摘されましたので、今後の課題としたいと思います。

ガバナー公式訪問例会が終わり、私もそうですが皆様もホッとした事と思います。

～会長挨拶 次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

しかし私の年度の行事は、これからです。対外的行事を確認させて頂きますと、

10月26日　台湾城中ロータリークラブとの調印式

12月4日　 小学生芸術劇場　ロータリー文庫の増書

5月4日　　行田サミット

6月6日　　白河との児童交流会　　　等々ありますので、各委員長早めの準備をお願い致します。

米山功労クラブ表彰の手紙が届きました。感謝状は2ヶ月先に届くそうです。

これは行田クラブ先輩よりの積み重ねの功績です。感謝申し上げます。

地区より青少年交換事業への協力依頼がきております。第39期の青少年交換候補生9名が一次選考を終了し、

次に二次最終選考会が予定されていますが、うち2名進修館高校の生徒で成績も優秀と言う事です。

ホストの件ですが、1人は他の地域でのホスト。もう1人は行田・行田さくら・吹上クラブとの3クラブでの、

ホストをお願いしたいと依頼がきました。交換留学生 ツルジロウ君と同じで、受入れになります。

ただし今回1年間を1つのクラブでホストをしないで、3クラブでホストをして下さいと言う事です。

1クラブ、約4ヶ月となります。冨田年度に成りますので、宜しくお願い致します。

職業奉仕につきまして。ロータリアンは職業奉仕により、社会に貢献する事が責務です。

ゆえに、自分の職業に対して誇りを持ち、仕事を正しく倫理的に実行する事です。

ロータリーの標語「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」は、私は職業奉仕の標語でもあると思います。

考え方を少し変えてみますと、ロータリアンは殆ど会社のオーナーであると思います。

そのオーナーの健康管理が会社経営、そして発展へと繋がっていくものです。

もしオーナーが心身ともに健康でなければ、会社が心配される懸念がありますので、オーナーの健康管理は

職業人そしてロータリアンとして職業奉仕に繋がり社会に貢献しているものと思いますので、

皆様お体にはご自愛して頂きたいと思います。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。ガバナー補佐訪問例会・ガバナー公式訪問例会と、

小林年度の重要な例会が2週間続きましたが皆様のご協力に無事終了致しました。

ありがとうございました。特にSAA・親睦委員会の皆様、会場の設営ご苦労様でした。

本日ファイナンシャルプランナーの荻野嘉彦様、卓話の程宜しくお願い致します。

10月定例理事会が開催されました。承認事項を報告致します。

１）10月・11月プログラムが承認されました。メール・FAX等にてご連絡致します。

２）青少年交換プログラムに関し、行田ロータリークラブ・行田さくらロータリークラブ・

. . . .吹上ロータリークラブの3クラブが合同委員会を設立し、交換学生のホストを3クラブ

.. . .で行う事が、承認されました。

３）10月30日に行われます奥様ケーキ講習会・お食事会の予算案が承認されました。

４）職業奉仕委員会、蔭山委員長より職業倫理に基づき企画等が提出され承認されました。

会員の皆様に、自社の社是と社訓またその由来等について簡単にまとめて頂き会報に掲載致しますので、

ご協力をお願い致します。以上、定例理事会承認事項でした。

最後になりますが、奥様食事会の締め切りが明日までとなっております。

折角の機会ですので、多くの奥様参加して頂けますよう今日帰りましたらお話し下さいますようお願い致します。

以上、幹事報告でした。

★ 米山奨学生　きょうなさん

ロータリークラブの皆様に支えられ、今まで過ごす事が

できました。日本の文化もお教え頂き、色々な言葉を

勉強させて頂きました。私はこれからも情熱を持って勉強

していきたいと思います。どうぞ、宜しくお願い致します。



★ 西川様

私は西川流の日本舞踊を行っております。

10月26日に、みらいにて行います。

本格的な人間国宝を見ていただきたいと思います。

どうぞ宜しくお願い致します。

★ 委員会報告

※　指名委員会　山本憲作委員長

9月25日に次々年度の会長候補の立候補を募りましたが、

どなたもおりませんでした。

委員会の方で相談してみたいと思います。

★ 結婚・誕生祝い　　
※誕生祝いを代表して、滝田芳人会員ご挨拶をして頂きます。

明日、10月10日に誕生日を迎えます。

※結婚祝いを代表して、柿沼孝枝会員にご挨拶をして頂きます。

結婚して何十年過ぎたかわかりませんが、新たな気持ちで主人と向き合っております。

★　講師紹介　永島健雄パスト会長

早稲田大学を卒業された方です。

荻野義彦様、本日は卓話をどうぞ宜しくお願いします。



★ 本日の卓話..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .荻野嘉彦先生　「ルート16」
皆様こんにちわ。ただ今ご紹介頂きました、上尾より参りました荻野と申します。

今朝新聞を見たところ、とても良い記事がありました。

日本全国ではノーベル賞のニュースが多いところではございますが、ものつくり大学の記事が載っておりました。

私が行田を知ったのが、実はものつくり大学でした。～～～以下略～～～

荻野義彦様 卓話風景

★ 謝辞　　　　　　　　小林一好会長 ★ にこにこ報告..... . . . . . . . .武井茂副委員長
荻野嘉彦様、本日は大変お忙しいところ、卓話をありがとう

ございました。先ほどの親父マニュアルではございません

が、参考にさせて頂きたいと思います。
第2085回例会　　2008年10月9日

● 小林会長 荻野様卓話ありがとうございます。皆様、秋を味わって下さい。

● 小椋幹事 今日、行田市連合運動会で娘が1000メートル走で1位になりました。さすが私の娘です。
2時40分に400メートルリレーがあります。早く帰って応援します。

● 山本会員 馬こゆる秋、楽しい季節になりました。

● 小池（英）会員 行田ゴルフクラブ創立50周年記念大会盛大に無事終了して。

● 渡辺会員
林頼三郎展の開催おめでとうございます。是非、皆様もお出かけ下さい。
先生は行田の名誉市民第1号者です。

● 永島会員 本日は荻野様、卓話ありがとうございます。又、大沢様市民大学ご協力誠にありがとうございます。

● 内山会員 朝食に牛乳3合、夜食にビール1缶とお酒1合？半年で5㎏の体重増！！
食欲の秋です。食べすぎに注意！！

● 中島会員 実りの秋で食べ物を美味しく多食になりがちです。
心の健康同様身体の健康にも留意したいと思います。

● 古沢（勇）会員 税務調査中により早退させていただきます。

● 大谷会員 暫らくぶりの晴天、例会日に出席率も良いでしょう。

● 福島会員 休みが多くて申し訳ありません。

● 蔭山会員 荻野さん、卓話ありがとうございます。

● 以下同文
（順不同）　

石塚会員・清水（冶）会員・小池（利）会員・冨田会員・湯本会員・小島会員
小沢会員・境野会員・田山会員・宮内会員・鴨田会員・柿沼会員・武井会員

● 合計　31,000円

.★ 点鐘


